

## ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk : 1) mengetahui pengetahuan agama Islam mahasiswa seni rupa (DKV ISI) di Yogyakarta, 2) mengetahui religiusitas mahasiswa seni rupa (DKV ISI) di Yogyakarta, 3) menganalisis pengaruh pengetahuan agama Islam terhadap religiusitas mahasiswa seni rupa (DKV ISI) di Yogyakarta.

Jenis penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan pendekatan kuantitatif dan didukung dengan pendekatan kualitatif. Penelitian ini bersifat deskriptif analitis kuantitatif. Teknik pengumpulan data menggunakan cara observasi, wawancara, kuisioner, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik analisis regresi linier sederhana. Subyek penelitian ini sebanyak 50 responden yang diambil secara acak menggunakan teknik *simple random sampling*. Data yang telah diperoleh diolah menggunakan korelasi product moment dengan aplikasi SPSS 2015.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) pengetahuan agama Islam yang dimiliki mahasiswa seni rupa (DKV ISI) Yogyakarta tergolong cukup tinggi dengan dibuktikan hasil soal tes pengetahuan agama Islam dengan melihat distribusi frekuensi menunjukkan frekuensi dengan skor  $X \geq 22$  berjumlah 29 mahasiswa dari jumlah responden 50 mahasiswa atau presentase 58%. (2) religiusitas yang dimiliki mahasiswa seni rupa (DKV ISI) Yogyakarta tergolong sedang dengan dibuktikan hasil perhitungan skor religiusitas mahasiswa dengan skor  $60 \leq X \leq 86$ , sebanyak 31 mahasiswa dari 50 responden mahasiswa dengan presentase 62% berada pada kategori sedang. (3) Terdapat pengaruh antara pengetahuan agama Islam terhadap religiusitas mahasiswa seni rupa (DKV ISI) Yogyakarta. Hal ini dibuktikan pada uji statistik pada nilai *Coefficients* diperoleh  $t_{hitung} = 4,460$ . Dengan mencari statistik tabel dengan kriteria : Tingkat signifikan ( $\alpha = 0,05$ ) untuk uji dua pihak, Df atau dk (derajat kebebasan) = jumlah data - 2 , atau  $50-2 = 48$ , sehingga di dapat  $t_{tabel} = 2,021$ . Ternyata, nilai  $t_{hitung} > t_{tabel}$  ( $4,460 > 2,021$ ), maka  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima, artinya signifikan. Maka hasilnya variabel pengetahuan agama Islam berpengaruh terhadap religiusitas. Pengetahuan agama Islam yang dimiliki mahasiswa seni rupa (DKV ISI) Yogyakarta. juga berpengaruh terhadap keberagamaan mahasiswa itu sendiri diperkuat dengan hasil wawancara dan observasi terhadap religiusitas mahasiswa seni rupa di Yogyakarta.

**Kata Kunci :** Pengetahuan , Agama Islam, Religiusitas